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第２８回　（２３１０回）　　例会報告 ２０１８．３．１　
1． 開会宣言　点鐘

2． ソング　 「　週に一度　」

3． 来訪者紹介

4． 出席報告

5． 会長の時間・会長報告

6． ニコニコ報告

7． 委員会報告

8． 幹事報告

9． 卓話「出会いとアフリカ」

龍谷大学 農学部　乗上勇翔 様 

10． 閉会宣言　点鐘
本日の担当事務員：杉山、藤原 

（有馬会長）
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出席率

通 算 2310 回 45 7/11 27/34 82.9% 
通算2308回修正 45 6/11 92.5% 

欠席者数

7

3

2017～2018年度 内輪会
グランドチャンピオントロフィー

金田 宗寛会報委員長

会員数
出席計算

免除会員数
出席会員数

来訪者紹介
コルネ・ヌマイヤ君　2017～2018年度　国際青少年交換受入学生

出席報告

「　君が代　」　「　奉仕の理想　」

  第29回（2311回）例会プログラム平成３０年３月８日（木）

ソング

今月は　 水と衛生　  月間です

会　計

理　事

幹　事 会場監督猪上 正孝

例会場

例会日

1969年（昭和44年）12月13日
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会長の時間
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奥田 裕一郎

榎木 晋作

2017～2018年度

有馬 康明

 2017～2018年度

 地区のスローガン

副会長

国際ロータリー会長 RI第2650地区ガバナー
田中 誠二

国際ロータリーのテーマ

役　員理　事 小原 壮一

追山 重法

イアン H.S. ライズリー

会　長

川野 隆祐

理　事

大濵 正徳

追山 重法

理　事

みなさんこんばんは。今日から3月まだまだ寒い日が続いています。今日春

一番が日本列島で吹きあれていました。春一番「立春後、初めて吹く強い南

寄りの風」のことで大陸から吹く北風ではなく、暖かい南から吹いてくる風の

ことと聞きました。今日各地で被害もたくさん出ています。冬季オリンピックも

25日の日曜日で終わり日本のメダル獲得数も１３個と冬季オリンピックでの

獲得数も更新しました。女子スピードスケートの高木姉妹、小平奈緒、女子

カーリングの日本選手の皆さんまだまだメダリストの方々がおられますが私

の中ではインパクト強く残っています。オリンピックに参加された皆さん本当

にお疲れ様でした。素晴らしい感動を受けました。3月1日今日から奈良に春

を呼ぶ行事「東大寺二月堂のお水取り」が始まり3月2日から若狭で「お水送

り」の行事が行われます。この「お水取り」の行事は、752年平安時代に始ま

り現在に至っています。今年2018年は「お水取り」が始まってから1267回目

です。この「お水取り」が終わると奈良にも春と言われます。でもまだまだ朝、

晩はとっても寒いです。暖かくしてお出かけ下さい。会長の時間でした。



　

（川野幹事）

ニコニコ報告理事会報告

会員の誕生祝い
幹事報告

有馬康明会長

谷垣さん、ようこそおかえりなさい。早くゴルフお

願いします。植田会員、卓話楽しみです。

吉村信男、三木武彦、津山初雄、内藤源美、

金田宗寛、榎木晋作、笹本麻琴、浅野晋良、

野阪幸男、小松玲子会員

植田会員、本日卓話楽しみにしています。

ニコニコ。

山上巌会員

植田会員、卓話楽しみにしています。

谷垣嘉輝会員

長い間休んですみません。本日、植田会員卓話

楽しみです。

追山重法、奥田裕一郎会員

ゼネラルマネージャーとの打合せ、ご苦労さまで

した。林会員ありがとうございました。谷垣会員、

おめでとう。植田会員、卓話楽しみにしています。

川野隆祐会員

富雄北中学校「労働に学ぶ」事業に参加してきま

した。参加いただけた会員の皆様お疲れ様でし

た。その中でも学生に対して講師をして頂いた、

相澤会員、笹本会員、井上会員、寺田会員、大

変お疲れ様でした。学生達の未来が輝きでいっ

ぱいになりますように。ニコニコ。

植野洋志会員

谷垣会員、おかえりなさい。植田会員、卓話あり

がとうございます。楽しみです。

植田良壽会員

卓話の機会をいただきありがとうございます。

●議題1 例会プログラムと卓話について 承認

【4月】

・4/5 第3回クラブフォーラム『IMについて』

・4/12早朝例会移動例会霊山寺（拡大内輪会）

・4/19 野村證券株式会社奈良支店

ウェルス・パートーナー課 課長 池田秀雄様

林会員紹介

主題：「投資で日本の未来を切り拓く」

副題：～世代を超えて資産を守り抜くためには～

・4/26 青少年奉仕『労働に学ぶ』

登美ヶ丘北中学校講師派遣報告会

下村会員紹介

●議題2 3/7五條ロータリークラブ60周年式典参加

について 承認 祝儀 ５万円

●議題3 奈良西ロータリーオリジナルジャケットの件

デザイン、色、価格の件 承認

●議題4 地区大会についての予算書 承認

●議題5 4/5第3回クラブフォーラム『IMについて』の件

承認

■報告1 谷垣会員の入院のお見舞金

■報告2 1/11新年会

及び2/22福川会員歓迎会会計報告書

■報告3 鴟尾の会親睦ゴルフ大会（4/25水曜日）

飛鳥カンツリー倶楽部登録料30,000円

■報告4 交換留学生コルネ・ヌマイヤ君

帰国日：7/14（土）10：25関空KL0868→アムステルダム

●例会変更情報は表に貼っております。またHP・会員

ページにもありますのでご覧ください。

●RIより、2018‐2019年度バリー・ラシンRI会長年度の

テーマがBE THE INSPIRATION『インスピレーションになろ

う』と発表されましたのでお知らせ致します。

●地区より、ガバナー決定通知がございました。地区ガ

バナー指名委員会が指名した福井フェニックスロータ

リークラブ会員の松原六郎君を2020‐21年度ガバナーに

決定したことをお知らせ致します。

●地区より3月のロータリーレートは1ドル＝108円となり

ます。

●来月4月5日17時より奈良ロイヤルホテルにて第13回

理事会を行います。理事役員の方よろしくお願い致しま

す。

■ ３月生まれ ■

吉村 信男会員 3月10日

浅野 晋良会員 3月11日

井上 直治会員 3月16日

下村 由加里会員 3月22日

小川 信勝会員 3月23日

皆様おめでとうございます



植田良壽会員による卓話

「 奈良交通のご紹介 」

奈良交通株式会社の前身となる奈良自動車株式会社は

１９２９年（昭和４年）１月に設立され、１９４３年（昭和１８年）

１月に奈良自動車株式会社、吉野宇陀交通株式会社、

普賢南和乗合自動車株式会社、大峯自動車株式会社、

吉野自動車株式会社の５社が合併して奈良交通株式会社

が誕生し、今年で７５年目になります。

現在、乗合バスが定期観光バス４両を含めて６７０両、貸切

バスが１３７両、合計８０７両でバス事業を行っております。

バスの事業所は奈良県内に乗合バス８営業所と貸切バス

１営業所、京都府と大阪府にそれぞれ１営業所があります。

営業キロは３，９５１ｋｍで、１日の走行キロは平均１０万キロ（地球２．５周分）に達します。

また、１日の乗車人員は１４万５千人になります。

日本で最初にバスが走ったのは１９０３年（明治３６年）９月２０日のことで、京都市の堀川中立売と七条お

よび祇園間にて、二井商会が蒸気自動車を改良した乗合自動車を走らせました。一方、奈良県で最初に

バスが走ったのは宇陀郡松山町と桜井駅の間（１３ｋｍ）で、１９１７年（大正６年）５月２５日のことでした。

元衆議院議員の久保伊一郎氏ほか地元の有力者が松山自動車商会を設立し、４気筒６人乗りのＴ型

フォードで運行しました。ちなみに運賃は松山から ５０銭、桜井から６０銭で、当初はタバコの空き箱にゴ

ム印を押して乗車券にしていたそうです。

さて、奈良県でバスの運行が始まって昨年で１００年を迎えましたが、今春、けいはんな学研都市では連

節バスが運行を開始します。けいはんな地区では近年交通需要の増大や自家用車などの渋滞が課題と

なっており、その対策として京都府が連節バス導入を提唱されたことを受けて、当該エリアのバス事業者で

ある当社が運行を決定しました。

車両はスカニア‐ボルグレン製（スウェーデンおよびオーストラリア）で、全長は１７．９６６ｍ、排気量は９，

２９０ｃｃ、定員は運転者１名を含めて１３０名となっています。なお、今回の導入にあたり、環境省が定める

二酸化炭素抑制対策事業費等補助制度を利用しております。住民の方々の公募により「イエローライナー

華連（かれん）」と名付けられ、朝夕のラッシュ時間帯に祝園駅と学研都市精華・西木津地区を結びます。

当該エリアは企業誘致が進み、通勤される従業員の方々が増加しており、最終的には１，５００名を超える

お客様の輸送を担う見込みです。



（担当：金田、木下）

第３０回 （通算２３１２回）例会予告

例会日 平成３０年３月２２日（木）

家庭集会の報告発表

担当 藤原、花田


